

NEWSLETTER 2026 DE L'ASSOCIATION VESALE
« Numéro en HOMMAGE à Madame De Croo Desguin »

Au-revoir **Madame,**

C'est avec beaucoup de tristesse que le Conseil d'Administration a appris le décès de Françoise De Croo-Desguin, ce samedi 31 janvier 2026.

Françoise et Vésale, c'est une histoire de plus de 30 ans et une fidélité inébranlable au CHU Saint-Pierre.

C'est aussi 15 ans de présidence, menée avec compétence, bienveillance et humanité.

J'ai eu l'honneur de succéder à Françoise De Croo-Desguin en juin 2024. Depuis lors, et ce malgré une santé fragile, elle a continué à assister à toutes les réunions Vésale, avec le même enthousiasme et la même implication.

Ce fut un honneur pour nous tous de côtoyer cette grande Dame.

Le Conseil d'Administration adresse toutes ses condoléances à son mari, ses enfants et petits-enfants.

Hommage

à Madame
Françoise
DE CROO-
DESGUIN

décédée ce
31 janvier
2026

Prof Stéphane DE WIT

Président de l'Association Vésale

le 2 février 2026

Regio Brakel

Françoise Desguin, vrouw van Herman De Croo en moeder van Alexander De Croo, overleden



Françoise Desguin, de echtgenote van minister van staat Herman De Croo en moeder van voormalig premier Alexander De Croo, is overleden. Desguin is 86 jaar geworden, ze overleed gisteren in het ziekenhuis.

Kathleen Heylen

Françoise Desguin is geboren in Ukkel in 1939. Ze groeide op in een vooraanstaande Franstalige familie die bekend is in Antwerpen. De Desguinlei is genoemd naar Victor Desguin, eerste schepen en waarnemend burgemeester in het begin van de 19e eeuw.

Ze studeerde filosofie en rechten aan de universiteit van Brussel. Het is ook daar dat ze Herman De Croo leerde kennen. De Croo stapte later de politiek in en werd onder meer burgemeester van Brakel, Vlaams parlementslid, Kamerlid en minister in verschillende opeenvolgende federale regeringen. Later werd De Croo voorzitter van Open VLD en Kamervoorzitter.

Françoise Desguin bouwde een eigen succesvolle carrière als advocate met een specialisatie in familierecht uit. Ze werd later ook plaatsvervangend rechter. Ook tegen na haar pensioen bleef ze nog actief, "omdat ik het wil en omdat ik het plezant vind", vertelde ze in een [interview C-î](#) in Het Nieuwsblad in 2020. Ze was toen 80 jaar.

"Dat vult mijn hele leven"

Het echtpaar kreeg 2 kinderen, Alexander

(50) en Ariane (47). Ariane is advocate, Alexander koos voor een carrière in de politiek, als voorzitter van Open VLD, senator en minister in de regeringen-Di Rupo en Michel I en II. Van 2020 tot 2025 was hij premier. Hij was ook jarenlang burgemeester van Brakel. Sinds begin dit jaar is hij topman van het [Ontwikkelingsprogramma van de vereniging Jg-N@tjes \(UNDP\)](#).

In het VRT CANVAS-programma 'Waarom wachten', waarin bekende personen in gesprek gaan met hun ouders, kreeg het publiek een inkijk in de onderlinge relatie tussen Alexander De Croo en Françoise Desguin.

Aan programmamaker Karine Cleassen vertelde ze: "Als je erover nadenkt, ik heb 2 kinderen gekregen in 3 jaar tijd. De periode dat ze hier geleefd hebben, is maar zo'n 20 jaar. Amper 20 jaar. Ik ben 83, dus dat is een kwart van mijn leven. Nochtans, dat vult mijn hele leven."

"Je ouders verliezen, ik heb daar wel schrik voor"

Ook het onderwerp van afscheid kwam aan bod. De Croo vertelde dat hij het zeer moeilijk had met het idee dat hij zijn ouders op een bepaald moment zal verliezen.

"Hoe ik naar jou en papa kijk is, ik ga er nog altijd van uit dat jullie er altijd zullen zijn. Voor een stuk weet ik dat dat niet zo is, maar voor mij is dat... Ik heb daar nooit veel bij stilgestaan en eigenlijk wil ik dat ook niet."



Françoise Desguin, épouse d'Herman De Croo et mère d'Alexander De Croo, est décédée

Mme Desguin a mené sa propre carrière d'avocate, avec une spécialisation en droit de la famille.

Belga
Agence

Publié le 01-02-2026 à 11h48

Enregistrer



Françoise Desguin, épouse du ministre d'État Herman De Croo et mère de l'ancien Premier ministre Alexander De Croo, est décédée samedi. C'est ce qu'écrivit Het Nieuwsblad dimanche et la nouvelle a été confirmée à Belga. Elle avait 86 ans.

Desguin est née en 1939 à Uccle. Elle a étudié la philosophie et le droit à l'ULB à Bruxelles. C'est là qu'elle a rencontré Herman De Croo, avec qui elle a été mariée pendant 64 ans.

Mme Desguin a mené sa propre carrière d'avocate, avec une spécialisation en droit de la famille. Elle est restée active pendant très longtemps, même après avoir atteint l'âge légal de la retraite. Lorsqu'elle a accordé une interview à Het Nieuwsblad en 2020, elle acceptait encore des dossiers.

Mme Desguin était alors âgée de 80 ans.

Herman De Croo a été ministre et président de la Chambre des représentants. Ensemble, ils ont deux enfants : Alexander et Ariane. Alexander a été président de l'Open VLD (aujourd'hui Anders), ministre et Premier ministre. Il occupe actuellement un poste de haut niveau au sein des Nations unies.

The screenshot shows the top navigation bar of the rtbf.be website. At the top left is the time '14:42'. To the right are icons for signal strength, battery level, and language selection ('J E UX D'). Below the bar are links for 'FIL ACTU', 'INFO', 'SPORT', 'RÉGIONS', and a menu icon. At the bottom of the bar, it says 'Accueil > Info > BELGIQUE'.

BEUCIOJJE

Françoise Desguin, épouse d'Herman De Croo et mère d'Alexander, est décédée à l'âge de 86 ans

Françoise Desguin, épouse du ministre d'État Herman De Croo et mère de l'ancien Premier ministre Alexander De Croo, est décédée samedi. C'est ce qu'écrivit Het Nieuwsblad dimanche et la nouvelle a été confirmée à Belga. Elle avait 86 ans.

Françoise Desguin est née en 1939 à Uccle. Elle a étudié la philosophie et le droit à l'ULB à Bruxelles. C'est là qu'elle a rencontré Herman De Croo, avec qui elle a été mariée pendant 64 ans. Françoise Desguin a mené sa propre carrière d'avocate, spécialisée dans le droit de la famille. Elle est restée active pendant très longtemps, même après avoir atteint l'âge légal de la retraite.



L'ancien président de la Chambre belge Herman De Croo et son épouse Françoise Desguin photographiés à côté de son portrait lors du dévoilement du portrait de l'ancien président de la Chambre Herman De Croq le jeudi 26 mars 2009 à Bruxelles BELGA PHOTO HERWIG VERGULT rtbf.be

Lorsqu'elle a accordé une interview au journal Het Nieuwsblad en 2020, elle continuait encore à accepter des dossiers. Elle avait alors 80 ans. Herman De Croo a été ministre et président de la Chambre des représentants. Ensemble, ils ont deux enfants : Alexander et Ariane. Alexander a été président de l'Open VLD (aujourd'hui Anders). ministre et Premier ministre. occupe actuellement un poste de haut niveau au sein des Nations unies,



Françoise Desguin, Herman De Croo le Premier ministre Alexander De Croo et Annik Penders posent lors de la présentation du livre « pourquoi le meilleur reste venir », écrit par le Premier ministre De Croq le lundi 27 novembre rtbf.be • Bruxelles. BELGA @

PHOTO ERIC LALMAND

Françoise Desguin, la maman d'Alexander De Croo et épouse d'Herman De Croo, est décédée à l'âge de 86 ans. Elle a exercé pendant de nombreuses années comme avocate et a partagé 64 ans de mariage avec Herman De Croo, ministre d'État et ancien président de la Chambre des représentants. Le couple a eu deux enfants . Alexander, ancien Premier ministre, et Ariane.

Dans une interview accordée à Het Laatste Nieuws en 2021, Desguin est revenue sur une année mouvementée marquée par le coronavirus et a parlé avec franchise de sa famille et des liens étroits qui les unissent. En 2024, Alexander De Croo, ancien Premier ministre et actuel directeur du Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD), s'était confié sur ses parents dans le podcast HLN « The Man Behind Politics ». Interrogé sur la peur de les perdre, il avait expliqué : « Je n'y pense pas souvent, mais oui, j'ai un peu peur. Même si l'on se sent indépendant et maître de la situation, les parents restent un pilier. On sait qu'on peut compter sur quelqu'un en cas de coup dur. Je n'ai pas besoin de tout leur dire. Ils me connaissent bien. Surtout ma mère. Un simple regard suffit à tout comprendre. »

Françoise Desguin, épouse d'Herman De Croo et mère d'Alexander De Croo, est décédée

Mme Desguin a mené sa propre carrière d'avocate, avec une spécialisation en droit de la famille.



Belga
Agence

Publié le 01-02-2026 à 11h48

Enregistrer



Françoise Desguin, femme d'Herman De Croo et maman d'Alexander De Croo, est décédée. ©Belgaimage

1.7k
Partages



Françoise Desguin, épouse du ministre d'État Herman De Croo et mère de l'ancien Premier ministre Alexander De Croo, est décédée samedi. C'est ce qu'a écrit Het Nieuwsblad dimanche et la nouvelle a été confirmée à Belga. Elle avait 86 ans.

Desguin est née en 1939 à Uccle. Elle a étudié la philosophie et le droit à l'ULB à Bruxelles. C'est là qu'elle a rencontré Herman De Croo, avec qui elle a été mariée pendant 64 ans.

→ À lire aussi

Herman De Croo, 85 ans, évoque sa longue et riche carrière: "J'ai dû payer des millions de verres dans ma vie"

Mme Desguin a mené sa propre carrière d'avocate, avec une spécialisation en droit de la famille. Elle est restée active pendant très longtemps, même après avoir atteint l'âge légal de la retraite. Lorsqu'elle a accordé une interview à Het Nieuwsblad en 2020, elle acceptait encore des dossiers. Mme Desguin était alors âgée de 80 ans.

Herman De Croo a été ministre et président de la Chambre des représentants. Ensemble, ils ont deux enfants : Alexander et Ariane. Alexander a été président de l'Open VLD (aujourd'hui Anders), ministre et Premier ministre. Il occupe actuellement un poste de haut niveau au sein des Nations unies.

Françoise Desguin, echtgenote van Herman De Croo en moeder van Alexander De Croo, overleden

Françoise Desguin, de moeder van oud-premier Alexander De Croo en echtgenote van Herman De Croo, is zaterdag overleden. Dat bevestigt de familie aan onze redactie.

Desguin werkte als advocate en was 64 jaar getrouwd met ex-minister en ex-Kamervoorzitter Herman De Croo. Zij hebben twee kinderen: oud-premier Alexander en dochter Ariane.

Desguin overleed zaterdag rond 17 uur in het ziekenhuis. De familie laat weten "totaal overrompeld en aangeslagen" te zijn.



Het echtpaar in 2000. © Piet Van Belle

In een interview met het *Nieuwsblad* in 2020 vertelde ze haar echtgenoot te hebben leren kennen aan de ULB, de Franstalige universiteit van Brussel. "Op een zaterdagmiddag. Hij studeerde rechten, ik wijsbegeerde, en we waren allebei naar een voordracht gaan luisteren van een Israëlische generaal die ook archeologische opgravingen had gedaan tijdens een veldtocht in de Sinaïwoestijn. We vonden dat boeiend. Herman had gezien dat ik veel nota's had genomen en vroeg me om ze samen te overlopen bij een glas. Het was direct vriendschap. Liefde? Nog niet. Hij had een oogje op iemand anders, maar zijn vriend was hem voor. Ik was dus niet zijn eerste keuze."



Ten tijde van dat interview was Desguin 80 jaar en werkte ze nog altijd als advocate in het familierecht. "Ik heb iets van een perfectioniste in mij. De zaken die ik nog aanneem, wil ik tot een goed einde brengen. Ik weiger soms iets, niet omdat het me te min is, maar ik kan niet meer zoveel dingen tegelijk doen. Vroeger ging dat. Ik vraag me nog altijd af hoe ik het destijds allemaal heb gedaan, zorgen voor de kinderen en werken tegelijk. Mijn man was er zelden. Ik heb me er lang schuldig over gevoeld. Ik vond dat ik er niet genoeg ben geweest voor Ariane en Alexander. Maar zij spreken dat tegen. Nog altijd. Nee mama, je was er echt altijd als we je nodig hadden, zeggen ze dan. Ik zal hen maar op hun woord geloven."

Ze voelde door de rugpijn waar ze mee sukkelde naar eigen zeggen dat het "allemaal wat minder wordt". Françoise Desguin werd 85 jaar.

Nieuwsblad 1/2/26



1939 — 2026

Merci Madame

de nous avoir accompagné(e)s
pendant toutes ces années.

